
Interrogazione n. 410
presentata in data 8 maggio 2006
a iniziativa del Consigliere Brandoni
“Mostra: Gentile da Fabriano e l’altro Rinascimento”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Premesso che la Regione Marche ha promosso la mostra attualmente in corso “Gentile da

Fabriano e l’altro Rinascimento”, iniziativa di particolare pregio e rilevanza nazionale e internazio-
nale, non a caso inaugurata dal Presidente della Repubblica e che la mostra medesima è
opportunamente relazionata con eventi culturali in programma in numerose città delle Marche, in
modo tale da costituire ed offrire per tre mesi un unico circuito regionale con ricadute promozionali
e turistiche in favore delle località coinvolte;

Considerato che tale iniziativa, proprio per le caratteristiche sopra enunciate, ha particolarmen-
te interessato le attività di promozione turistica dei Comuni marchigiani e che la presenza di questi
nel materiale informativo e nel circuito degli eventi correlati viene ritenuta importante dalle
Amministrazioni e che proprio per questo spiccava l’assenza di uno delle più importanti località
turistiche della nostra regione, Senigallia;

Ricordato che a causa di questa assenza alcuni consiglieri di quel Comune hanno prodotto una
specifica interrogazione alla quale l’Assessore comunale competente ha risposto lamentando tra
l’altro una “non trasparente gestione da parte della Regione” della costruzione dell’evento

INTERROGA

la Giunta per conoscere:
1) quali criteri sono stati utilizzati per realizzare le necessarie sinergie sul territorio regionale atte a

favorire la partecipazione delle varie realtà municipali della regione agli eventi correlati a quello
centrale di Fabriano;

2) se e in quale forme siano stati avviati percorsi di collaborazione con l’Amministrazione comuna-
le di Senigallia e, nel caso, per quali motivazioni siano stati abbandonati.


